

Accueil chaleureux du président cubain à l'Assemblée angolaise (+Photos)



Luanda, 21 août (RHC) Les députés de l'Assemblée nationale angolaise (parlement monocaméral) ont accueilli chaleureusement aujourd'hui le président cubain Miguel Díaz-Canel au siège de l'Assemblée législative.

"Je salue au nom du peuple angolais souverain et profite de cette occasion pour présenter en votre personne la plus grande gratitude au peuple cubain, qui a toujours donné une preuve irréfutable de

solidarité et d'amitié envers l'Angola dans les moments les plus difficiles", a déclaré la présidente de cet organe, Carolina Cerqueira.



C'est le message qui a été transmis lors de la séance solennelle, qui a commencé par l'interprétation de la célèbre chanson La Guantanamera, symbole de l'identité cubaine, comme l'a exprimé le dirigeant cubain lui-même.

Dans son allocution de bienvenue, Mme. Cerqueira a expliqué la composition de l'Assemblée, qui compte 220 députés de différentes forces politiques, élus tous les cinq ans, et où la présence des femmes est remarquable, avec environ 38 %, ainsi que le nombre croissant de jeunes.



Elle a ajouté d'autres éléments du fonctionnement de cet organe, qui s'est engagé à garantir les intérêts du peuple, et a fait référence à l'émergence de l'État angolais, qui a commencé à se construire dans une atmosphère d'hostilité.

À cette époque, a-t-elle rappelé, le soutien du peuple cubain était essentiel, lui qui, face à nos clameurs, n'a pas hésité à traverser l'Atlantique pour répondre, et au sacrifice de sa vie, à connaître le même sort dans la lutte pour la défense de la liberté et de l'intégrité du territoire national.

Ces allusions et d'autres à l'épopée militaire des deux pays, ainsi que la mention des noms des personnages et des batailles qui ont été décisifs dans la victoire, qui a également contribué à la liberté de la Namibie et au triomphe sur le régime d'apartheid en Afrique du Sud, ont été applaudies par de nombreuses personnes.

Elle a souligné le rôle du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, moteur de la solidarité de l'île, dont la mémoire reste dans le cœur de tous les Angolais, a-t-elle dit.

Elle a condamné le blocus américain, qui affecte le développement et la vie de la nation caribéenne, et a souligné que malgré les difficultés causées par ces mesures injustes, Cuba n'a jamais hésité à offrir son aide partout dans le monde.

Depuis cette tribune, nous rendons hommage aux nobles fils de la patrie cubaine, a déclaré avec émotion la présidente de l'Assemblée, qui les a remerciés une fois de plus pour leur héritage d'héroïsme, qui ne sera pas oublié par les nouvelles générations d'Angolais.



Elle a ajouté qu'en tant que représentants de son pays, ils se sont engagés à promouvoir ces liens politiques, diplomatiques, économiques et culturels historiques et indéfectibles afin de les renforcer. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331949-accueil-chaleureux-du-president-cubain-a-lassemblee-angolaise-photos>



Radio Habana Cuba